



Fort Worth Texas, Stadt der Cowboys und Kultur

von Heiko Obermoeller

Schon direkt nach unserer Ankunft in Fort Worth Texas erleben wir das Westernfeeling der Stadt hautnah: Überall in der Stadt begegnen uns Männer mit grossen Cowboyhüten, und selbst die berittene Polizei trägt hier einen Cowboyhut. Doch die Stadt hat neben unverkennbarer Westernhistorie eine gepflegte und lebhaftes Altstadt mit zahlreichen Shoppingmöglichkeiten und grossartige Kulturangebote zu bieten.

Stockyards National Historic District

Lohnenswerter Ausgangspunkt eines Besuchs in Fort Worth ist sicherlich der Stockyards National Historic District, ein Viertel, in dem früher Viehhandel betrieben wurde und viele historische Gebäude bewahrt wurden, so dass wir uns gleich so fühlen, als seien wir in eine alte Westernstadt gereist. Neben Restaurants und jeder Menge kleiner Boutiquen und Shops, in denen man sich mit Westernsouvenirs eindecken kann, findet hier einmal am Tag ein ganz besonderes Spektakel statt: der Longhorn Cattle Drive Viehtrieb, bei dem die für Texas so typischen Longhornrinder von Cowboys auf Pferden über die Hauptstrasse des Viertels getrieben werden. Ein tolles Erlebnis für die ganze Familie!

Billy Bob's Texas und Championship Rodeo

Unweit von hier besuchen wir anschliessend Billy Bob's Texas, eine Livemusikkneipe, die man hier landläufig "Honky Tonk" nennt. Als wir das Innere betreten, kommen wir aus dem Staunen gar nicht mehr heraus: Sage und schreibe bis zu 6000 Leute haben in diesem grössten Honky Tonk der Welt Platz! Hier kann man nicht nur gemütlich ein Bier trinken oder ein saftiges Steak essen, sondern auch Livekonzerte von Countrylegenden wie Garth Brooks oder Jerry Nelson verfolgen. Sogar eine eigene Rodeoarena gibt es hier, in der mit dem Championship Rodeo das einzige Ganzjahresrodeo der Welt stattfindet.

Westernstiefel und Whiskey

Ganz vom Westernfieber gepackt fahren wir anschliessend in die Justin Boots Outlets und bestaunen die riesige Auswahl an Westernstiefeln für Männer Frauen und Kinder, die zu grossartigen Preisen angeboten werden. Gleich in der Nähe wird in der Firestone and Robertson Distilling Company einer der besten Whiskeys der USA hergestellt. Als wir der Brennerei einen Besuch abstatten, werden wir freundlich von einem der Besitzer, Leonard Firestone empfangen, der uns fachkundig alle Schritte der Whiskeyherstellung zeigt.

Ein Besuch im Kulturviertel von Fort Worth

Neben dem allseits spürbaren Westernvibe der Stadt, finden sich im Kulturviertel gleich eine Reihe von bedeutsamen Museen, die zudem alle fussläufig zu erreichen sind. So bewundern wir im Kimbell Art Museum das einzige in den USA ausgestellte Michelangelo Gemälde und

besuchen anschliessend das fantastische Modern Art Museum of Fort Worth, dessen Kunstsammlung fast 2600 Kunstwerke namhafter Künstler der Moderne umfasst. Unweit von hier liegt das Amon Carter Museum of American Art, in dem sie bedeutende Werke amerikanischer Kunst finden, und das spannende Fort Worth Museum of Science and History, dessen interaktive Ausstellungen einen Besuch mit der ganzen Familie zu einem tollen Erlebnis machen. Unseren letzten Stop im Kulturviertel legen wir im National Cowgirl Museum and Hall of Fame ein, das einzige Museum in den USA, das sich der Geschichte und Würdigung der Frauen des amerikanischen Westens gewidmet hat.

Sundance Square und John F. Kennedy Mahnmahl

Kurz bevor unsere Reise uns in andere Teile von Texas führt, spazieren wir am nächsten Morgen noch einmal durch die gepflegte Innenstadt von Fort Worth über den Sundance Square, der umringt von schönen Cafes und Restaurants ein europäisches anmutendes Piazzafeeling versprüht. Einen würdigen Abschluss unserer Reise bietet ein Besuch des John F. Kennedy Mahnmahls, das fussläufig von hier an den Besuch und einen der letzten öffentlichen Auftritte des Präsidenten in Fort Worth erinnert.

Fort Worth hat noch so vieles mehr zu bieten, sei es ein rasantes Nascar Rennen auf dem Texas Speedway oder ein Besuch im Zoo der Stadt , der zu den 5 beliebtesten Zoos der USA gehört. Kein Problem - wir kommen bestimmt bald wieder!

Wenn Sie reisen:

Den Wilden Westen erleben

Stockyards National Historic District
fortworthstockyards.org

Billy Bob's Texas
billybobstexas.com

Justin Boots Outlet
justinboots.com

Firestone & Robertson Whiskey Distillery
frdistilling.com/whiskeys/1

Kultur von Weltrang erleben

Kimbell Art Museum
kimbellart.org

Modern Art Museum of Fort Worth
themodern.org

Amon Carter Museum of American Art
cartermuseum.org

Fort Worth Museum of Science and History
fwmuseum.org

National Cowgirl Museum and Hall of Fame
cowgirl.net

weitere Attraktionen in Fort Worth

Sundance Square
sundancesquare.com

John F. Kennedy Tribute
jfktribute.com

Texas Motor Speedway
texasmotorspeedway.com

Fort Worth Zoo
fortworthzoo.org

Für weitere Informationen

Fort Worth Convention & Visitors Bureau
fortworth.com

Fort Worth Texas, city of cowboys and culture

by Heiko Obermoeller

As soon as we arrived in Fort Worth, Texas, we get to experience the Western feeling of the city up close: Everywhere in the city, we encounter men with large cowboy hats and even the mounted police here wear them. But along with the unmistakable Western history, the city also offers a well-kept and lively downtown with a variety of shopping opportunities and a rich cultural life.

Stockyards National Historic District

A worthwhile starting point for every visit to Fort Worth is surely the Stockyards National Historic District, an area in which cattle was traded in former times and many of the historic buildings have been preserved, so that we instantly feel like we have landed in an old Western town. Among restaurants, many boutiques and shops, in which you can buy plenty of Western souvenirs, this is also the place of a special daily spectacular: the Longhorn Cattle Drive, during which the Texas- typical Longhorns are driven along the main street by Cowboys on horses. A great experience for the entire family!

Billy Bob's Texas/ Championship Rodeo

Not far from here we visit Billy Bob's Texas afterwards, a live music pub that the people here commonly call "Honky Tonk". As we enter the place, we cannot stop being amazed: Up to 6,000 people fit into this, the largest honky tonk in the world! Here, you can not only have a good beer and eat a juicy steak; there's also live concerts of country music legends like Garth Brooks or Jerry Nelson. They even have their own rodeo arena, which is the venue for the Championship Rodeo, the only all-year-round rodeo in the world.

Western boots and Whiskey

Completely gripped by the Western fever we visit Justin Boots Outlets afterwards and marvel at the great selection of western boots for men, women and kids, that are offered here at amazing prices. Not far from here at the Firestone and Robertson Whiskey Distillery Company, where one of the finest whiskeys in the US is being produced. As we visit the distillery, one of the owners, Leonard Firestone, shows us all the steps of whiskey distillation with great expertise.

A visit to Fort Worth's Cultural District

Along with a great Western vibe, the city also has a variety of significant museums in the Cultural District, all in walking distance. At the Kimbell Art Museum, we marvel at the only Michelangelo painting on display in North America and afterwards we visit the fantastic Modern Art Museum of Fort Worth, whose collection comprises more than 2600 works of significant artists of the Modern Art period. Not far from here there's the Amon Carter Museum of American Art, in which you'll find significant works of American art, and the exciting Fort Worth Museum of Science and History, whose interactive exhibits make a visit with the entire family a great experience. Our last stop at the Cultural District is the National Cowgirl Museum and Hall of Fame, the only museum in the US dedicated to the history and appreciation of the women of the American West.

Sundance Square and John F. Kennedy Tribute

Shortly before our journey takes us to other parts of Texas, we stroll along Sundance Square in well-kept downtown Fort Worth, a square surrounded by bars and restaurants which exudes a European piazza-feeling. A worthy last stop is a visit to the nearby John F. Kennedy Tribute, which commemorates the visit and one of the last public appearances of the President here in Fort Worth.

Fort Worth has so much more to offer, whether it's a thrilling Nascar race at the Texas Speedway or a visit to the zoo, which ranks among the 5 best zoos in the US. No problem - we will certainly be back soon!

When you go

Discover the Wild West

Stockyards National Historic District

fortworthstockyards.org

Billy Bob's Texas

billybobstexas.com

Justin Boots Outlet

justinboots.com

Firestone & Robertson Whiskey Distillery

frdistilling.com/whiskeys/1

Discover World Class Culture

Kimbell Art Museum

kimbellart.org

Modern Art Museum of Fort Worth

themodern.org

Amon Carter Museum of American Art
cartermuseum.org

Fort Worth Museum of Science and History
fwmuseum.org

National Cowgirl Museum and Hall of Fame
cowgirl.net

Further attractions in Fort Worth
Sundance Square
sundancesquare.com

John F. Kennedy Tribute
jfktribute.com

Texas Motor Speedway
texasmotorspeedway.com

Fort Worth Zoo
fortworthzoo.org

For more information
Fort Worth Convention & Visitors Bureau
fortworth.com